

Am Sonntag den 08. Jänner 2017 fand, unter der Leitung von Feuerwehrkommandant VI DI(FH) August Hollerer, die 125. Jahresmitgliederversammlung der FF Rainfeld im Gasthaus Engl statt. Zahlreiche Ehrengäste, allen voran Bürgermeister Johann Gastegger und stellvertretend des Bezirkes Lilienfeld und Abschnittes Hainfeld, folgte ABI Franz Bader der Einladung. Alle Ehrengäste verfolgten interessiert die Berichte der einzelnen Sachgebiete.

Auf ein arbeitsreiches aber eher einsatzmildes Jahr konnte zurückgeblickt werden. Insgesamt 20 Einsätze (15 Technische Einsätze, 3 Brandeinsätze und 2 Brandsicherheitswachen) wurden mit 193 Mann und 165 Stunden gemeistert. Weiters standen die Ausbildung und natürlich die Jugendarbeit im Vordergrund. Insgesamt erbrachten die Rainfelder Feuerwehrmitglieder im Jahr 2016 12.535 unentgeltliche, freiwillig geleistete Stunden zum Wohle der Bevölkerung.

Seitens der beiden Gemeindepfarrer SPÖ (vertreten durch Vizebürgermeister Helmut Fischer) und ÖVP (vertreten durch Geschäftsführende Gemeinderätin Christine Lechner) wurden zwei Atemschutzmasken überreicht.

Beförderungen, Ernennungen und Ehrungen:

Beförderung zum Probefeuerwehrmann: Christoph Brunner

Beförderung zum Feuerwehrmann: Sascha Förster

Beförderung zum Oberfeuerwehrmann: Gabriel Edy, Martin Heiß

Beförderung zum Hauptfeuerwehrmann: Andreas Gramm

Ernennung zum Gruppenkommandant der 2 Gruppe und Beförderung zum Löschmeister:
Christoph Karner

Ernennung zum Zugskommandant und Beförderung zum Brandmeister:
Thomas Kaiblinger

Ernennung zum Fahrmeister und Beförderung zum Hauptbrandmeister:
Andreas Resch

Für Ihre langjährige Leistung und Verdienste wurden Andreas Ulreich als bisheriger Fahrmeister und Ing. Johannes Karner als bisheriger Zugskommandant Dank und Anerkennung mittels einer Urkunde und einem Geschenk ausgesprochen.

Als fleißigste Übungsbesucher wurden Andreas Gramm, Patrick Bilek und Josef Brunner mit einer Urkunde und einem Gutschein als Dankeschön geehrt.

Seitens der Marktgemeinde St. Veit / Gölsen überreichte Bürgermeister Johann Gastegger für 25 Jahre Mitgliedschaft bei der FF Rainfeld, Michael Hinterwallner und Robert Grafl, für 40 Jahre Mitgliedschaft, Johann Wiesbauer und für beispielhafte 60 Jahre Mitgliedschaft, Ferdinand Kurka das Ehrenzeichen der Marktgemeinde St. Veit.

{gallery}JMV2017{/gallery}